

発言議員	議案件名・要旨	答弁者
9番 松本敏夫議員	<p>1. 耐震対策の地区避難場所強度検査について 当市においては、耐震に対する避難場所も各地区において、指定をされていると思われますが、現在耐震対策について、各地区的避難場所の強度検査を実施致してあるのでしょうか、お聞かせいただきたい。 実施してあるならば、各地区別の強度数値も重ねてお聞かせ頂きたい。更に強度検査を実施していない場所があれば、今後の対策指導について強度検査形式をどの様に当局は、お考えなのか見解を合わせてお聞かせ頂きたい。</p> <p>2. ストレスを抱える小・中学生について 小学生のストレス 授業形式、指導形式の関連がストレスの反応の一部に影響が示されていると、お聞きしていますが、この点について総合的に指導内容などをお聞かせ下さい。 中学生のストレス 学業との間連・人間関係・自己調整、3点について指導者としての見解をお聞かせ下さい。</p>	①総務部長 ②教育次長
22番 岡戸 稔議員	<p>1. 農業の活性化について 羽生市の基幹産業である被服産業と農業が元気がない。日本の食の安定の面からもこの産業の活性化は大切であります。羽生市として今後の農政をどのような方向に導こうといふかを問う。</p>	経済環境部長

【12月8日】

発言議員	議案件名・要旨	答弁者
12番 森田常夫議員	<p>1. 市内循環バスの方向性について</p> <p>2. 「道の駅」の整備計画について</p> <p>3. 公有財産の有効活用について - 産業文化ホールのレストラン棟の活用 - 市民プラザ・イベントホールの活用 - 商工会館及びし尿処理場跡地の活用</p>	①市民福祉部長 ②都市整備部長 ③企画財政部長 ④経済環境部長 企画財政部長
13番 峰須直巳議員	<p>1. パークゴルフ場整備について 高齢化社会の中で高齢者の娯楽として、ゲートボールやグランドゴルフが盛んだが、近年更にゲーム性も高く、幅広い年代層にも受け入れられている、パークゴルフ場の整備が各地で進んでいる。県内では、日高市、志木市、吉見町、旧吹上町（現鴻巣市）にコースがあり、近くでは群馬県明和町にも9ホールのコースがある。高齢者の交流、健康増進の視点からも整備の声が、場所的には、拡張予定の県立水郷公園、利根川堤外、整備予定の利根川スーパー堤防等が考えられるが、国・県など関係機関と話し合い、計画の具体化を図れないか、、、</p> <p>2. 国道125号の4車線化について 南部幹線道路から国道125号に接続するT字路の渋滞状況は大変な状況である。125号は行田市小見地区の武藏水路のオーバーブリッジ以東が片側一車線であるが、当市の南部幹線はほぼ4車線となっており、一般的に見ても渋滞が考えられ、早期対策が望まれている。（南部幹線から125号を熊谷方面に右折利用者の声として） 国道整備であり直接、市の事業ではないが、今後イオンモールの開場等も考えると、国・県への働き掛けは重要と考えるが、現状認識と現時点での国・県との意見交換の状況はどの様か。</p> <p>3. TMOと空き店舗対策について 中心市街地の活性化、空き店舗対策が課題となっている。先日、静岡県富士市を視察し、市立吉原商業高校の部活動の一環としての、空き店舗対策事業「吉商本舗」を視察したが当市にも県立羽生実業高校が存在する。市立と県立の違いはあるが、一つのアンテナショップとして富士市を参考とし、県教育局や、羽生実業高校に働き掛け生きた授業として、空き店舗を使った、部活動を呼び掛けて見る事を検討してみてはどうか、、、</p>	①教育長 ②都市整備部長 ③経済環境部長